

LA PATRONA | LA IMPLACABLE

- *Ya es, pero la elección no ha terminado*
- *Duarte, el único seguro en el gabinete*
- *“Economía circular” o reciclamiento*
- *Olvidada por años la Sierra de Guadalupe*

... Procedieron con la lógica en el TEEM y en el IEEM... A Delfina Gómez le entregaron su constancia de mayoría, por lo que ya fue declarada oficialmente gobernadora electa del Edomex, para el período 2023-2029...

... Pero, siempre hay un prietito en el arroz, aun cuando el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) ya resolvió los juicios de inconformidad relacionados con el cómputo de votos de la elección a la gubernatura del Estado de México, aún tiene pendientes 107 procedimientos especiales sancionadores, relacionados con diversos temas...

... Esto quiere decir que aún no se concluyen con las impugnaciones que se han promovido, de la elección del pasado 4 de junio, pues todavía hay unas 15 que se encuentran en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), y las cuales siguen en investigación...

... Todos saben que es un trámite, donde no va a pasar algo, fuera de lo normal, pero “católicamente” se debe concluir para cerrar el capítulo de la elección para gobernadora 2023...

... Fueron 400 procedimientos especiales sancionadores, de los cuales ya resolvieron unos 310, impulsados por partidos y ciudadanía...

... De que hubo rarezas en la elección por la gubernatura, las hubo, ya que se presentaron varias cosas inéditas, entre ellas, que ha sido en la que más procedimientos especiales sancionadores se presentaron...

... En pocas palabras, esta fue la elección más impugnada en la historia de los comicios en el Edomex, en cuanto a procedimientos especiales sancionadores, afirmaron sus autoridades electorales...

... Según la nueva mandataria mexiquense, los partidos que fueron en alianza, tendrán su representación en el gabinete que anunciarán la próxima semana...

... Sin embargo, hay dudas, ya que ha sucedido, en que personajes tanto del PT como del PVEM, no estén contemplados en el primer equipo de funcionarios que tendrá Delfina Gómez, a partir del 16 de septiembre...

... El único que está fuerte para un puesto en alguna Secretaría, del Partido del Trabajo, es Oscar González Yáñez, o Norberto González Poblete, pero, del dicho al hecho, hay mucho trecho...

... Del Verde Ecologista, aún no se sabe quien pudiera acceder directamente a alguna dependencia...

... Hasta ahorita, la única cabeza visible es Horacio Duarte Olivares, a quien ya señalan que será el coordinador de los trabajos del equipo de transición y de la entrega-recepción de la administración... Obviamente, será el segundo de a bordo en el gabinete, o sea el secretario general de Gobierno...

... Realmente no existe algún nombre de cuáles serían las mujeres y cuáles los hombres que serán llamados, ya que la propia nueva mandataria estatal, no ha platicado con nadie, del tema...

... Pero eso- sí, será importante quien integre en su totalidad, el equipo de transición, ya que de ahí saldrán los nominados al “premio mayor”, de formar parte del equipo de la primera mujer que llevará la administración gubernamental en la historia del Estado de México...